

Fränkische-Schweiz-Verein Pretzfeld e.V.

Nach insgesamt 3-jähriger Pause (Corona-Pandemie und große Trockenheit in 2022) hatten wir heuer wieder zum Johannisfeuer auf den Kellerparkplatz eingeladen. Symbolisch wurde von 15 Kindern nach einem kleinen Fackelzug eine Feuerschale mit Holz angezündet. Katharina Neuner erzählte den Kindern vor dem Anbrennen der Fackeln vom alten Brauch um das Johannisfeuer. In früherer Zeit war es ein Feiertag in Pretzfeld. Die Kinder gingen von Haus zu Haus und erbettelten mit einem kleinen Lied das Holz für das Feuer am Abend.

Bei einer guten Brotzeit, kühlen Getränken und fränkischer Musik von unserer Musikgruppe „Die Pretzfelder“ konnten unsere Besucher bis zum Einbruch der Dunkelheit einen schönen Sommerabend genießen.

Aufgrund der klimatischen Bedingungen werden wir das Johannisfeuer auch in Zukunft wohl nur noch symbolisch in Feuerschalen anzünden können. Unsere Reaktion auf diese Entwicklung wurde heuer von den Gästen jedoch zum großen Teil positiv bewertet.

Fränkische-Schweiz-Verein Pretzfeld e.V.
Die Vorstandschaft

